

# 11 de agosto de 2025

### **Primeras Planas**

Se resiste Ancira a pagar a Pemex

Desmantelamiento de narcolaboratorios, en récord

Senado ensaya para ceremonia judicial inédita

Cárteles cambian laboratorios por cocinas móviles en Sinaloa

Rechaza Gustavo Petro cualquier operación militar de EU en AL

México acelera gasto en atención migratoria ante políticas de Trump

Duplican decomisos por Huachicol

Ahogado en lodo

¡Sigue la resaca!

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Refuerzan vigilancia en los 420

Elementos de la SSC intensificarán la vigilancia en las nuevas ubicaciones de los "puntos 420", espacios designados para el consumo lúdico de marihuana. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la corporación, afirmó que el objetivo es asegurar que estas actividades se desarrollen en un ambiente de seguridad y respeto, mientras se combate activamente la venta de drogas. <u>Diario de México</u> sin mención: <u>El Universal</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>+ Chilango</u>

### De agentes de Tránsito, polis se convierten en héroes tras rescatar a gente de inundaciones

Con el agua hasta el cuello y bajo tormentas torrenciales, oficiales de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se sumergen en las calles inundadas de la capital para rescatar a personas y vehículos, movidos por una vocación que mezcla orgullo y compromiso. En entrevista, el inspector en jefe, Luis Alberto Díaz Gutiérrez, director de Control de Estacionamiento en la Vía Pública, y el oficial Fernando Rosales Porras, Zona Vial I, comparten su experiencia de auxiliar en inundaciones, además de ofrecer algunas recomendaciones. La SSC cuenta con ocho unidades de auxilio vial, identificables por su balizado verde limón y blanco. Éstas llevan equipo como bombas de achique, picos, palas, conos, lámparas, gatos hidráulicos, etcétera, con el objetivo de acelerar el rescate y reducir riesgos. La Prensa

### Lluvias encienden alerta máxima y colapsan la CDMX

Las fuertes lluvias que se registraron en la tarde y la noche de ayer provocaron una explosión en la Línea 2 y la suspensión de varias estaciones de las Líneas 5 y 3 del Metro, el cierre provisional de operaciones del AICM, encharcamientos generalizados y automovilistas varados en bajopuentes. Como parte del operativo Tlaloque, **elementos de la SSC** apoyaron a peatones, automovilistas y motociclistas debido a un encharcamiento formado en el entronque de Viaducto y Circuito Interior, en la colonia Granjas México. La Jornada / Reforma / Excélsior / El Universal / Milenio / La Razón / El Heraldo de México / La Prensa / El Gráfico / Contra Réplica

### Corto circuito causa incendio y suspende L2 del Metro

Una explosión fue provocada por un corto circuito en la estación San Antonio Abad de la Línea 2 del Metro de la CDMX. Usuarios del Metro captaron en video el momento exacto en que se produjeron chispazos y llamas entre las estaciones San Antonio Abad y Chabacano. La falla eléctrica obligó a activar los protocolos de emergencia y a evacuar a los pasajeros presentes en la estación, mientras **policías de la SSC** apoyaban en el desalojo. Ovaciones / Contra Replica



## 11 de agosto de 2025

### Así se vivió la torrencial lluvia en Santa Martha Acatitla

Las intensas lluvias registradas en la CDMX han provocado daños a automóviles y viviendas inundadas. Las autoridades de Protección Civil y personal de vialidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han quedado rebasadas ante las graves inundaciones. Un grupo de vecinos de la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, se ayudaron en conjunto para liberar sus vehículos que quedaron atascados entre el lodo de la tierra de la rehabilitación de un drenaje profundo que autoridades dejaron expuesta. La Prensa

### Detienen a 7 fanáticos de Querétaro golpeadores

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a siete personas, incluyendo dos menores, por su participación en agresiones y lesiones ocurridas tras un partido de futbol en el Estadio Ciudad de los Deportes, en calle Kansas, de la colonia Ampliación Nápoles, alcaldía Benito Juárez. <u>La Jornada</u> / <u>Basta</u>

### Paseaba un par en troca robada

Un par de hombres fueron aprehendidos a bordo de una camioneta de alta gama que fue robada en calles aledañas del AICM, en la alcaldía Venustiano Carranza, el pasado 1 de agosto. Los detenidos, al parecer, forman parte de un grupo delictivo generador de violencia en las zonas Oriente y Centro de la CDMX, dedicado al robo de vehículos de alta gama y narcomenudeo, informó la SSC. Metro

### Picudo con su novia

Un joven lesionó con un cuchillo a su exnovia tras una discusión en su domicilio ubicado en la colonia Pueblo de San Juan Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. La víctima fue atendida por paramédicos, mientras **elementos policiacos** realizaron la detención del responsable. <u>El Gráfico / Metro</u>

### Detienen a una mujer por doble feminicidio

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer presuntamente responsable del asesinato de dos vecinas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, versiones refieren que se trató de un pleito por una posesión. Los efectivos fueron alertados por operadores del C2 Norte, al interior de un inmueble localizado en la calle Carpintería, en la alcaldía Venustiano Carranza. Reforma / Excélsior / La Prensa / 24 Horas / Metro / El Gráfico / Basta

### Policía detiene a sujeto que intentó hacer un despojo

Elementos de la SSC detuvieron a un individuo que presuntamente se hizo pasar como representante de una inmobiliaria con documentos posiblemente alterados para tomar posesión de un departamento, ubicado en un quinto piso, en la alcaldía Cuauhtémoc; el sujeto fue detenido. Los hechos ocurrieron en un domicilio ubicado en las calles Río de la Plata y Río Pánuco, en la alcaldía Cuauhtémoc. 24 Horas / La Razón

### Catean punto de drogas en Tepito; hallan mota y coca

Cuatro narcomenudistas, entre ellos una mujer, fueron detenidos tras un cateo a un domicilio ubicado en avenida Jesús Carranza, alcaldía Cuauhtémoc. En el lugar aseguraron más de cinco kilos de marihuana y cocaína. El inmueble fue clausurado para evitar que siga operando. <u>Basta</u>

### SSC planea renta de 25 ambulancias

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** abrió la convocatoria para el arrendamiento de 25 ambulancias del tipo de urgencias básicas, a fin de reforzar las actividades del **ERUM** y el lunes 18 de agosto informará qué empresa ganó la licitación. La Oficialía Mayor de la corporación dio la fecha del jueves 14 de agosto para que los interesados en participar presenten y abran sus propuestas en el salón de eventos de la sede de la Dirección de Adquisiciones, Almacenes y Aseguramiento. El Sol de México



# 11 de agosto de 2025

### Distribuye el IECM Lista Nominal para la consulta

A una semana de la realización de la Consulta del Presupuesto Participativo 2025, el IECM realizó la distribución de la Lista Nominal y más de un millón 838 mil 724 documentos que serán utilizados en la jornada. En la sede central del órgano, la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística entregó los cuadernillos que contienen la Lista Nominal de Electores Definitiva a personal de las 33 Direcciones Distritales, las cuales fueron custodiadas en el traslado a sus oficinas por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La Prensa / Ovaciones / La Crónica de Hoy / 24 Horas / Eje Central

### Circulan motociclistas sin ninguna restricción

Motociclistas son captados constantemente en vías de la capital sin casco, sin placas, con permisos vencidos y al amparo de la autoridad de Tránsito. Según información de la SSC, muchos circulan con permisos vencidos o sin tarjeta de circulación visible, y son varios los casos de quienes no portan un casco, invaden ciclovías o exceden los límites de tripulación permitida. Solo entre agosto de 2023 y 2024, la SSC elaboró más de 15 mil 627 infracciones a motociclistas por no portar casco, de las cuales en solo una quincena se elaboraron 207 infracciones por falta de casco y 204 unidades fueron llevadas al depósito vehicular. Basta

### Suspenden 8 establecimientos nocturnos y clausuran dos más

Durante la aplicación del operativo La Noche es de Todos, las autoridades suspendieron ocho establecimientos, clausuraron dos más y detuvieron a cuatro personas. Los recorridos abarcaron las alcaldías Coyoacán, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Iztacalco y Benito Juárez. El despliegue fue encabezado por la Secgob y contó con la participación del Invea, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la SEGIRPC. La Prensa / Reforma

### Retiran objetos que invadían calles

Durante un operativo de liberación de espacios públicos de la alcaldía Coyoacán, se levantaron objetos que dieron un total de 70 toneladas. En las colonias Ajusco, Ampliación San Francisco y Ex Ejido de San Francisco Culhuacán se levantaron todo tipo de objetos. La alcaldía llamó a la ciudadanía a que las calles no son espacios que se pueden privatizar ni tampoco usar como bodegas sobre banquetas. "El espacio público tiene reglas, no puede ser usado por un particular para su beneficio personal, ni siquiera el frente de su vivienda porque también es espacio público", dijo la **directora de Seguridad Ciudadana**, Aurora Cruz. El Sol de México / Excélsior / La Prensa / La Crónica de Hoy

### De miedo 7 alcaldías

Siete alcaldías de la CDMX concentran las colonias y avenidas con mayor incidencia delictiva, de acuerdo con un análisis de datos georreferenciales de carpetas de investigación abiertas entre 2018 y 2024. Calles como Eje Central, Calzada de Tlalpan, Reforma y tramos del Periférico encabezan la lista de corredores urbanos más inseguros para peatones y automovilistas, sobre todo durante la noche. Las alcaldías Cuauhtémoc, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza, Azcapotzalco, Xochimilco e Iztapalapa, son las que más denuncias tienen por cada 100 mil habitantes. Basta

### Columna En Flagrancia: Robo de autopartes en la Ciudad / Gustavo Fondevila

Hace pocos días se implementó un operativo coordinado entre SSC, FGJ y fuerzas federales (Secretaría de la Defensa Nacional, la Marina y la Guardia Nacional). La operación terminó con la detención de un hombre y el aseguramiento de 16 toneladas de autopartes en la colonia Santa María Aztahuacán, en Iztapalapa. El despliegue es parte de la estrategia integral para combatir el robo de vehículos y autopartes en CDMX. Los inmuebles intervenidos quedaron bajo resguardo policial, fue un operativo importante, pero no el primero definitivamente, no el último. Reforma



# 11 de agosto de 2025

### Columna El Caballito: Mano dura en el Metro de la CDMX

Nos platican que quien no quiere pasar por alto cualquier acto que dañe a la infraestructura u operación del Metro es el director del STC Metro, Adrián Rubalcava. Don Adrián advirtió este fin de semana que **reforzaría la seguridad** para detener a cualquier persona que intente cometer actos vandálicos, como realizar pintas en vagones. Además, fue detenido un sujeto por brincarse los torniquetes. <u>El Universal</u>

### Columna Trascendió

Que las lluvias no tuvieron misericordia del Valle de México, pues además de las inundaciones en puntos como Circuito Interior, Periférico y Ermita, al menos tres líneas del Metro suspendieron servicios, lo que incluye una explosión en la estación San Antonio Abad; sin embargo, la mayor afectación fue el cierre del AICM con cientos de vuelos desviados o retrasados. Aunque autoridades capitalinas aseguran que no fueron precipitaciones atípicas y que todo estaba bajo control anoche, quedó claro también que el operativo Tlaloque no fue suficiente ni con el nuevo equipo que costó millones de pesos. Milenio

### Columna Altavoz: Ágoras de la seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

En la CDMX, bajo el impulso de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, las ferias ciudadanas surgen como un mecanismo de proximidad, como la Feria Comercial por Tu Seguridad de este fin de semana en Coyoacán, con la participación, entre otras instancias, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el C5. La reducción de 61 por ciento en delitos de alto impacto este año en la CDMX, respecto al periodo enero-julio de 2019, se explica a partir de mayor presencia policial, uso de tecnología como cámaras y botones de pánico y colaboración ciudadana. Basta

### Columna El Fiscal de Hierro: La hora de la ley / Javier Coello Trejo

Me pregunto: ¿Qué ha pasado con la autoridad? Hace semanas, dos colaboradores de la jefa del Gobierno capitalino, Clara Brugada, fueron asesinados. México volvió a ver la misma escena: ejecución a plena luz del día, sin consecuencias y sin miedo a represalias. Yo recuerdo otros tiempos. La delincuencia no se combate con discursos y mucho menos con abrazos. Por eso, me dirijo a ustedes, los de abajo: agentes del Ministerio Público, policías de investigación, **policía preventiva**, servidores públicos. Ustedes son el Estado, los que tocan las puertas, los que hacen presencia física, los que hacen frente directamente. El poder se ejerce, no se ostenta. El Financiero

### **Policiaco**

### Mujer al volante sale proyectada

Una conductora perdió la vida al salir proyectada por la ventana de su automóvil, luego de un choque en los carriles centrales de Periférico Sur, a la altura de Circuito Azteca, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. <u>Basta</u>

### Despedazan su camioneta

Una camioneta que circulaba a exceso de velocidad perdió el control en la lateral de Anillo Periférico, frente a una plaza comercial en la alcaldía Tlalpan y se impactó contra un árbol. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes atendieron a dos personas que viajaban a bordo de la camioneta y presentaron lesiones leves. <u>Basta</u>



# 11 de agosto de 2025

### Arrolla troca a motociclista

Un motociclista perdió la vida tras ser arrollado por una camioneta cuando circulaba sobre Anillo Periférico, a la altura de la colonia Pedregal de Carrasco, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron el sitio; el responsable logró escapar. <u>Basta</u>

### Se le acabó el camino

Una camioneta cayó sobre un canal seco, sobre calzada Tláhuac Chalco y Baracoa, alcaldía Tláhuac. El conductor resultó policontundido pero no requirió trasladado hospitalario. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** coordinaron los servicios de emergencia y aseguraron el vehículo. <u>Basta</u>

### Choca cafre con triciclo

Un repartidor de agua perdió la vida tras ser arrollado mientras circulaba en su triciclo de carga sobre Periférico Canal de Garay, en la alcaldía Xochimilco. Paramédicos que acudieron al lugar diagnosticaron al joven sin signos vitales, mientras **elementos policiacos** resguardaron la zona, el responsable logró escapar. Basta

### Hieren a vendedor en intento de robo

Un hombre, dueño de una rosticería en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, fue agredido en la cabeza por dos sujetos presuntamente en estado de ebriedad. La víctima, quien no pudo identificar con qué objeto le golpearon, fue atendida por paramédicos. Elementos de la SSC, así como de la Policía Turística y elementos del ERUM, acudieron al lugar y resguardaron la zona tras el ataque. Reforma / La Prensa / Metro / Basta

### Justicia

### Inspecciona la FGJ unos 150 vehículos al mes con la estrategia Compra Segura

La FGJ de la CDMX inspecciona alrededor de 150 unidades al mes en los dos módulos de identificación vehicular, como parte de la estrategia Compra Segura, cuyo propósito es acreditar la procedencia lícita de los automotores y prevenir robos o fraudes. Francisco Ruiz, encargado del módulo de identificación vehicular zona oriente, explicó que el proceso comprende básicamente de tres etapas: revisión de documentación, inspección física del automóvil y la entrega de constancia. La Jornada

### BJ va vs. construcción por daños a deportivo

La alcaldía Benito Juárez presentó una denuncia ante la FGJ de la CDMX contra quien o quienes resulten responsables por daños a la propiedad causado en las instalaciones del Gimnasio Eduardo Gorraez, ubicado dentro del Complejo Olímpico México 68, y en la Parroquia de Nuestra Señora de la Esperanza. Se trata de la primera denuncia penal que Luis Mendoza interpone contra una empresa constructora. 24 Horas



11 de agosto de 2025

**Imagen Destacada** 



# LA PRENSA "CON EL AGUA HASTA EL CUELLO" Los héroes de tránsito que enfrentan inundaciones en CdMx







Oficiales se sumergen en las calles inundadas de la capital para rescatar personas y vehículos